

ARTIGUES-PRÈS-BORDEAUX
**Plus de 12 millions d'euros
d'investissements en 2024**

Yannick Delneste



*Le groupe scolaire Feydeau doit ouvrir ses portes à la rentrée 2024. - DAUPHINS
ARCHITECTURE*

Construction de l'école à Feydeau, de la halle de marché, restructuration de l'école du Parc et rénovation énergétique justifient le budget primitif adopté mardi

La Ville d'Artigues n'a pas gagné au loto, même si au regard des chiffres du budget primitif adopté mardi en conseil municipal, on pourrait le croire, avec une section d'investissement au volume quasi-identique à celui du fonctionnement. Il s'agit en fait d'une concentration comptable, liée notamment à la construction du groupe scolaire Feydeau (ouverture à la rentrée 2024) dont la facture de 7 millions d'euros environ se répartit dans cet exercice 2024 au chapitre des « Reste à réaliser » (5,67 millions d'euros quand même) et une nouvelle ligne budgétaire de 4,4 millions.

Après un budget 2023 plombé par la hausse des coûts et un nouvel emprunt qui avait porté la capacité de désendettement à treize ans et incité la majorité de gauche écologiste à augmenter ses taux de taxe foncière une deuxième fois, le tableau de bord a meilleure allure. Le désendettement est ramené à trois ans et demi avec un taux d'épargne brut à 11,84 %. « Cela nous permet de lancer deux nouvelles opérations », annonce l'adjoint aux finances Karim Messaï. « La restucturation de l'école élémentaire du Parc pour 2,71 millions d'euros et la rénovation énergétique des bâtiments pour 1,75 million. »

Chaufferie bois à Feydeau

Quelque 600 000 euros seront aussi investis cette année sur une nouvelle chaufferie bois dans le quartier Feydeau. L'opposant Jean-Christophe Alonso s'alarme toutefois d'un taux d'épargne sacrément amoindri, soulignant que l'apport de la vente de l'îlot Bel-Air (1,3 million) ne se renouvelerait pas. L'autre groupe d'opposition (« L'Avenir ensemble ») pointait aussi des chapitres budgétaires aux variations étranges, que le maire Alain Garnier justifie par la nouvelle nomenclature, se déclarant « serein » sur le plus gros budget d'investissements de la mandature. Le conseil était aussi marqué par les inquiétudes exprimées au sujet du fonctionnement du Football Club Rive droite, né il y a dix-huit mois et regroupant huit communes du secteur, dont Artigues. Gouvernance, répartition équitable de la pratique sur les installations de chacun et structuration plus solide ont ainsi été évoquées. À suivre.

Publié le 04/04/2024 – Sud-Ouest – Yannick Delneste